



みすずかる

須坂小学校だより

TEL : 026-245-0071

令和 6 年 10 月 31 日



6年生は、地層見学に行ってきました。戸隠地質化石博物館で地層について学び、本物の地層を観察し、化石の発掘に挑戦しました。専門の先生に指導をいただいて理解を深め、貝や葉っぱの化石を見つけた子どもがいました。充実した一日となりました。



5年生は、理科「流れる水のはたらき」の学習を進めています。学校にあるグラウンド整備用の土を使って、上から水を流し、水が土を削って川になっていく様子を観察します。実際の体験の中で気付いたことを出し合い、学びにつなげていきます。



PTA 交流会やくぬぎの時間体験フェスティバルで楽しんだ「ボッチャ」を4年生も体験しました。社会福祉協議会の方からルールや楽しみ方を学びました。高齢者施設に訪問交流する学習等、総合的な学習の時間が充実してきています。



音楽会の練習が盛んです。3年生は初めて手にしたリコーダーを熱心に練習しています。正しい音を出す、楽譜どおり演奏する、みんなで気持ちを合わせる…、どれも難しいですが、熱心な練習を重ねる3年生ならマスターできるはず。



2年生の遠足は小布施総合公園でした。大きな遊具と広い場所で、思い切り遊ぶ2年生。おいしいお弁当を楽しみ、午後は近くのお店のアイスクリームも食べました。電車のマナーが大変よくできていて、楽しい一日になりました。



小学校に入って初めての遠足。臥竜山、動物園、百々川の緑地まで全部歩き通しました。臥竜山に登ったことがある人はいても、クラスのみんなと一緒に登るのは初めて。頂上からの景色は最高でした。来年の遠足が今から楽しみな1年生です。



くぬぎの時間体験フェスティバル

学校・PTA 共催の「くぬぎの時間体験フェスティバル」は、今年も3年生以上は児童の希望で講座を編制し、1年生と2年生は学年毎の講座として実施しました。運営は学校とPTAが共同で行い、講座講師として多くの方においでいただきました。保護者の皆様にも大勢参観においでいただき、ありがとうございました。運営についてはPTA役員会で反省がなされ、来年度にいかしていきたいと考えています。



職員研修（教育課程研修協議会）

10月4日（金）は、職員研修日により休業でした。6年松組の道徳「ロレンゾの友達」の授業を公開し、郡内の教職員が参観しました。児童の発言などから、授業の在り方や方法等について研究を深めました。児童が課題に向かって誠実に考えをめぐらす姿から、多くのことを学ばせていただきました。また、保護者の皆様には休業日に登校したことについてご理解ご協力いただき、誠にありがとうございました。

非違行為防止研修について

須坂小学校から職員の非違行為を出さないため、職員研修を重ねて実施しています。これまでに行った研修として、「誓い」の自署と毎月の確認、交通事故を起こした（遭遇した）場合の対処方法の確認、直近の処分事例の読み合わせ、情報漏洩防止の方法、体罰に関するチェックシートを使った振り返り、わいせつ事案をもとにした話し合い、などです。また、支援学校と合同で県交通安全支援センターから講師を招いて研修を実施しました。今後も研修を行い非違行為の根絶に努めてまいります。

来年度からの下校時刻変更について（再掲）

現状の下校時刻は、高学年 15:55、低学年 15:05（水曜日は週による）ですが、来年度から下校時刻を20分程度早める方向で検討しています。学校の生活時間を整理して余剰時間を省いて子どもの負担を減らし、授業後や下校後の時間を有効に使えるようにすること、教員の働き方改革の一環として職員も余裕をもって子どもと接する環境をつくるのが主なねらいです。

今後も検討を重ね、来年度からの実施を目指しています。ご質問等ありましたら、学校へお寄せください。それをもとに検討し、11月26日（火）の全校参観日の折りに説明させていただきます。